
※ 質問の趣旨・要旨は、わかりやすく記載するようご配慮ください。 

受付 
令和 ５年 ８月 21 日 

午前・午後 ２時 29 分 

 

一  般  質  問  通  告  書 
 

令和 ５年 ８月２１日 

 
高山村議会議長 西原 澄夫 様 

 

高山村議会議員   滝澤 聖 
 
質 問 事 項 質問の趣旨 

１．地力増進施設の

（フクイハラコン

ポ）生産状況と今後

の生産計画について 

 

フクイハラコンポの生産状況は、キノコ農家や乳牛、肥育頭数の減少によ

り有機質資材の数量が減少していると思います。供給されるフクイハラコン

ポは、農家にとっては大切な資材となっています。現状の状況や今後生産減

少が予想されますが、代替え資材の導入検討などで生産量の維持を図られる

のか質問いたします。 

 

 

 

質問要旨と質問 

1. 地力増進施設の改修工事計画時の供給計画と令和 4 年度の供給実績との

差異はどのようになっているのか 

2. 村内キノコ農家や乳牛、肉牛の肥育頭数減少により、廃おが屑、牛ふんの

減少が心配されています。供給量を確保するため、代替え原料の検討や企

業からの導入を行う事を検討されないのか 

3. 燃油や電気代の高騰により生産コストが上がっています。このことによる

販売価格値上げの考えはありますか 

4. 運営費用の上昇をすべて村費用で賄うことに限界があると思いますが、地

力増進施設の今後の運営を考えると、原材料の確保などについて近隣の行

政機関との連携が必要と思います。そのための協議を行う考えはあります

か。 

以上 4 点質問します。 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問の趣旨 

  

 

 
 

質問要旨と質問 

 

 
 

 

 
 

 


